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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao  diretor-executivo  do Procon, Alexandre Vasconcellos,  pedindo  ações
propositivas sobre os serviços de péssima qualidade oferecidas para a população pela
empresa  Operadora de Telefonia Vivo móvel e internet.

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, os munícipes reclamam que
por falta de uma qualidade melhor  dos produtos oferecido pela empresa está trazendo
prejuízo aos que trabalham e precisam do sinal da internet e do telefone, pois recebemos
reclamações diárias dos usuários,  tanto da telefonia vivo móvel quanto da internet móvel.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 02 de Abril de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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